

"Es macht uns Erwachsenen Spaß und den Kindern sowieso"

23.09.2023



An neun Tagen findet die Interboot in Friedrichshafen in diesem Jahr statt. Bis zum 1. Oktober gibt es von Booten, über Zubehör, bis hin zu einem breiten Rahmenprogramm und zahlreichen Mitmachaktionen, alles, was das Wassersportler-Herz begehrt. Und davon schlagen viele auf der internationalen Ausstellung. Warum die Besucher hier gleich schon von Beginn an so zahlreich in die Messehallen und auf das Freigelände kommen? Wir haben uns einmal umgehört.

Leadin

An neun Tagen findet die Interboot in Friedrichshafen in diesem Jahr statt. Bis zum 1. Oktober gibt es von Booten, über Zubehör, bis hin zu einem breiten Rahmenprogramm und zahlreichen Mitmachaktionen, alles, was das Wassersportler-Herz begehrt. Und davon schlagen viele auf der internationalen Ausstellung. Warum die Besucher hier gleich schon von Beginn an so zahlreich in die Messehallen und auf das Freigelände kommen? Wir haben uns einmal umgehört.